

TABELLA A -Calzaturieri - Tessili**TABELLA PAGA PER I DIPENDENTI DA AZIENDE ARTIGIANE IN VIGORE DAL 01/05/2016**

LIVELLI	Paga Conglobata	Premio Prod.	Int. Reg.le	Totale Mensile
6° Liv. Super	1.737,43	6,00	37,44	1.780,87
6° Livello	1.639,90	6,00	35,40	1.681,30
5° Livello	1.498,90	5,00	28,92	1.532,82
4° Livello	1.387,26	4,18	25,05	1.416,49
3° Livello	1.330,80	3,87	22,98	1.357,65
2° Livello	1.274,18	3,57	20,66	1.298,41
1° Livello	1.201,77	3,36	18,33	1.223,46

(Op. prima assunz. per
9 mesi e manovali)

ENTE BILATERALE NAZIONALE DELL'ARTIGIANATO:

A decorrere dal 1° Luglio 2010, le imprese non aderenti all'Ente Bilaterale Artigiani e che non versano il relativo contributo dovranno erogare al lavoratore una quota di retribuzione pari a €25,00 lordi mensili per ogni livello di inquadramento, per 13 mensilità.

Tale importo, che sarà escluso dalla base di calcolo del T.f.r., dovrà essere erogato con cadenza mensile e mantiene carattere aggiuntivo rispetto alle prestazioni dovute ad ogni lavoratore.

APPRENDISTI SETTORI CALZATURIERO E TESSILE (Senza titolo di studio) Assunti fino al 31/01/2008**1° GRUPPO :- Lavoraz. ad alto contenuto professionale e mestieri artistici**

Durata 5 anni		Paga Conglobata	Int. Reg.	Totale Mensile
3 mesi	56%	713,54	11,57	725,11
6 mesi	64%	815,48	13,22	828,70
9 mesi	68%	866,44	14,05	880,49
6 mesi	72%	917,41	14,87	932,28
6 mesi	80%	1019,34	16,53	1035,87
6 mesi	85%	1083,05	17,56	1100,61
12 mesi	87%	1108,54	17,97	1126,51
12 mesi	90%	1146,76	18,59	1165,35

2° GRUPPO UNIFICATO: Lavorazione a medio contenuto professionale

Durata 3 anni e 6 m		Paga Conglobata	Int. Reg.	Totale Mensile
3 mesi	56%	713,54	11,57	725,11
9 mesi	70%	891,93	14,46	906,39
9 mesi	80%	1019,34	16,53	1035,87
9 mesi	88%	1121,28	18,18	1139,46
12 mesi	90%	1146,76	18,59	1165,35

APPRENDISTI Assunti dai 24 ai 29 anni compiuti**(Vedi profili di professionalità previsti dal C.c.n.l.)**

Durata 5 anni		Paga Conglobata	Int. Reg.	Totale Mensile
1° Semestre	80%	1109,81	20,04	1129,85
2° Semestre	85%	1179,17	21,29	1200,46
Semestri				
Ulteriori	90%	1248,53	22,54	1271,08

Per gli apprendisti in possesso di titolo di studio post obbligo o di attestato di qualifica professionale assunti dal 1 Febbraio 1999 il C.C.N.L. prevede una riduzione della durata del periodo di apprendistato e percentuali e percentuali retributive diversificate. (Vedere C.C.N.L.)

APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE

Apprendisti assunti dal 1/2/2008

- 1° GRUPPO :- (Livelli 4°,5°, 6° e 6° Super)

Durata: 5 anni e 6 mesi
- 2° GRUPPO :- (Livelli 3°)

Durata: 4 anni e 6 mesi
- 3° GRUPPO :- (Livelli 2°)

Durata: 3 anni

La retribuzione dell'apprendista è determinata mediante l'applicazione delle percentuali sotto elencate calcolate su:
minimi contrattuali, contingenze, EDR.

L'applicazione delle percentuali sotto indicate è effettuata sul lavoratore inquadrato nel livello nel cui ambito è ricompresa la qualificazione per la quale è stato svolto il relativo contratto di apprendistato.

Le parti concordano che in nessun caso la retribuzione di fatto dell'apprendista potrà superare la retribuzione di fatto del lavoratore inquadrato nel livello di destinazione:

Gruppi	1° sem.	2° Sem	3° Sem.	4° Sem	5° Sem.	6° Sem.	7° Sem.	8° Sem	9° Sem.	10° Sem	11° Sem
1°	70	70	75	75	85	85	2 Liv.	1 Liv	1 Liv.	100	100
2°	70	70	75	75	2 Liv.	2 Liv.	1 Liv.	100	100		
3°	70	70	75	1 Liv.	100	100					

CGIL CISL UIL

SIENA